
SPD Fraktion im Rat der Stadt Lehrte

Anfrage nach §17 GO des Rates durch Ratsfrau Helga Laube-Hoffmann in der Ratssitzung

am 12.2.2019

Platanen am Westring/Beleuchtung Gehweg

Letzte Woche waren Mitglieder des UmweltA aber auch Anlieger und interessierte
Bürger/Anlieger am Südring unterwegs um sich die zu fällenden Platanen
anzuschauen.

Ich möchte aufgreifen, was die Anlieger des Südringes vorgetragen haben.

"Bei voller Belaubung der Platanen, ist der Lichteinfall der dazwischen

angeordneten Straßenlaternen nicht ausreichend um den Fußweg

gefahrlos zu benutzen".

Anfrage:

Da der 28.2.2019 naht und danach nur noch Formschnitte durchgeführt werden,
meine Bitte an die Verwaltung, sie möge prüfen

ob die Platanen am Süd- und Westring noch einen Rückschnitt bekommen können
oder aber die Straßenlaternen etwas tiefer gesetzt oder versetzt werden könnten,
damit das Licht auf den Wegen ankommt?

Lehrte, den 12.2.2019

gez. Helga Laube-Hoffmann


